
Gare di Italian Down The Line 

Buongiorno Fabrizio, complimenti per il successo che stai ottenendo, grazie alla tua passione e 
alle tue  capacità che finalmente puoi esprimere senza tanti interlocutori. Sarei voluto venire 
ma ero impegnato con il Criterium del Sett. Giovanile a Roma, ma comunque non mancherà 
l’occasione di  trovarsi. Come ben  sai  allestiremo anche alla fiera di  Incisa per Settembre 
una postazione per la tua disciplina che noi come Armeria crediamo molto per divulgare fra i 
cacciatori l’avvicinarsi al nostro mondo. 
Grazie 
Saluti 
Luciano 

Buon giorno Luciano, 

Sono felice che tf8 mi permetta di pubblicare sul portale la posta, insieme anche alle mie risposte. 
Non è facile lanciare una nuova disciplina. Se guardiamo il double trap vediamo che nonostante 
siano passati decenni, non è mai decollato. Il trap americano stenta perché non c'è la volontà. Infatti, 
nelle garette locali con la spinta mia e dei miei collaboratori, riusciamo ad riempire le pedane, tanto 
da dover rifiutare delle iscrizioni. Invece, come è successo a Vetralla nell'ultimo G.P., la società non 
ha messo un cartello o una informativa sul campo. Quindi la gara è andata come è andata. 
Comunque sono fiducioso, chi ha provato si è divertito. Le società si stanno organizzando e mi 
contattano per avere informazioni. Sono fiducioso anche perché posso contare su di uno staff 
veramente instancabile ed eccezionale. Li voglio ricordare. Bruno Bracalini, Giuseppe Nieri, 
Stefano Terrosi, Gianpaolo Micheletti, Adriano Lonardi. 

Spero, che al campionato italiano di Todi, possa contare sulla tua presenza o/e di qualche altro 
dirigente federale. 

Ti ringrazio e saluto 

Fabrizio Evangelisti 

  Ciao Fabrizio, 

volevo scrivere due righe su tf8 riguardo la gara di monetcatini ma non mi si apre il file 
per la scrittura nelle attualità. 
Sono stato contento che gli iscritti siano stati numerosi ( il quadruplo rispetto all'ultimo 
GP di Vetralla) e che in molti quindi abbiano provato la disciplina che stai promuovendo 
in Italia. Il campo era stato preparato molto bene e non ci sono stati problemi di alcun tipo. 
I piattelli forse un pò troppo veloci ( bisognava sparare come alla fossa universale ) ma 
sempre bene in traiettoria. 
Ho sentito commenti positivi un pò da tutti ma soprattutto ho ascoltato i neo-tiratori che 
avevo portato con me da Follonica. Tutti stanchi ma oltremodo contenti per come erano 
riusciti ad affrontare la gara e tutti ansiosi di riprovarci nuovamente tanto da chiedere subito 
quando ne organizziamo una anche sul nostro campo. 
Unica pecca se mi permetti la premiazione che non ha consentito a tutti gli junior di andare 
a premio. Un cappellino, una maglietta, un gagdet qualsiasi andava dato a tutti perchè loro 
ci tengono e quando leggono i programmi se vogliamo che credano in quello che facciamo 
bisogna che poi quello scritto corrisponda a verità. Ad esempio non è stato premiato il 
tiratore più giovane come previsto. Ma ripeto i tre giovani andavano comunque premiati 
perchè solo così formeremo il nostro futuro e tanto più se gli chiedamo di pagare l'iscrizione 



completa. Sono stati premiati personaggi che al tiro non li rivedremo più ( secondo la mia 
modesta ma più che trentennale esperienza ). 
So che il tutto non è dipeso da Te e nessuno ripeto si è lamentato con me, ma la delusione 
negli occhi di un ragazzo ( forse per il lavoro che faccio ) la so leggere benissimo. 
Questo è solo un piccolo sfogo di un vecchio tiratore che cerca di portare nuove leve 
sulle pedane e penso che mi capirai benissimo perchè me ne hai dato prova da quando 
Ti ho conosciuto ed ho avuto il privilegio di lavorarTi accanto. 
Con rinnovata stima 
Bruno 

Fabrizio risponde a Bruno. 

ciao sono d'accordo con te su tutto. Vetralla non poteva avere molti tiratori, perché alla società non 
è interessato averli. La gara di Montecatini è stata organizzata abbastanza bene, dal lato 
dell'informazione. Ma non è stata altrettanto brillante in altri frangenti. Mi spiace se ci sono stati 
delusi. Io non sapevo neppure che premi ci fossero e tanto meno come li avevano spartiti. vedremo 
di migliorare. 

un abbraccio Fabrizio  

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Gentile signor Fabrizio 
È stato un piacere immenso  incontrarLa quest'oggi presso la società stav Montecatini. 
Nel ringraziarLa della cortese accoglienza Le formuliamo prospero futuro per lo sforzo che 
sta mettendo in atto per la novella disciplina del Down the line.Saluto dagli amici partenopei. 

Giovanni 

Egregio Giovanni, è stata veramente una bella giornata. Ci siamo cimentati in una nuova disciplina 
e abbiamo iniziato una nuova amicizia. Sono oltremodo felice di averVi conosciuti. Spero di poter 
organizzare qualche manifestazione anche a Napoli. 

Vi chiedo l'indirizzo di Nico, vorrei spedirgli un riconoscimento per il risultato conseguito in gara a 
Montecatini. 

saluti Fabrizio 
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